
  

質 問 順 位 ７ 質 問 者 坂 井 英 明 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市政運営 １．公募の副市長について １．鈴木副市長が就任され約２年が経過し、その間の市への貢献、実

績については言うまでもありませんが、現在の取り組み、また今後

の見通しについて、特に企業の誘致について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．人口減対策について １．先日、消滅自治体と衝撃的な新聞報道があり、ここ空知において

も見過ごすことの出来ない重要な課題と改めて認識したところで

す。特に、20歳～39歳女性の減少が問題とのことでした。現状、滝

川市が新聞報道の消滅自治体ではありませんが、今後の人口減対策

を考える上で重要なキーワードと考えます。改めて、対策について

伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．行政運営 １．職員の出張時の旅費の扱いに

ついて 

１．職員の札幌市への出張の際、ＪＲとバス利用の違いについて伺い

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．観光行政 １．広域観光について １．今年３月の代表質問で答弁いただいたスカイスポーツをテーマに

した回遊ですが、現状の進捗状況について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

14 



 

質 問 順 位 ７ 質 問 者 坂 井 英 明 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

 ２．観光客誘致について １．先日開催された「たきかわ菜の花まつり」の総括を伺います。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．外国人観光客の誘致に対応するための整備を進めていると思いま

すが、具体的な目標について伺います。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 ３．滝川観光と白鵬米のＰＲにつ

いて 

１．昨年の８月24日、25日に「大相撲ジャカルタ巡業 Japan Travel 

Expo」へ参加し、滝川観光と白鵬米のＰＲを行ってきましたが、約

10か月が経過した現在の状況と今後の見通しについて伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．中心市街地活性化 １．栄町３－３地区の再開発につ

いて 

１．栄町３－３地区の再開発について、現在の状況について伺います。  
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